## Boletín N°4



## 31° Capítulo General FMI

En este domingo 22 hemos tenido la salida a Subiaco, al Monasterio Benedictino que hay allí, en donde San Benito pasó tres años, en ese mismo monasterio recibieron la visita de San Francisco de Asís, cuya imagen quedó plasmada en uno de los muros de la gruta al interior del monasterio. Fue de una riqueza enorme, tuvimos una visita guiada y posteriormente en la parte de debajo del pueblo está el monasterio benedictino de Santa

Escolástica, allí participamos de la Eucaristía y posteriormente tuvimos allí mismo otra visita guiada. Un paseo lleno de historia, de rica cultura y de un mistisismo extraordinario. Por la tarde fuimos a Villa D'este, quedándonos largo rato en los grandes jardines con diversas fuentes que hacen danzar el agua.

Todo transcurrió en un ambiente muy fraterno.

Esta tarde del 23, entramos en la etapa crucial de discernimiento para las elecciones de la Superiora General que será el martes por la tarde.

Seguimos confiándonos a su cercanía y oración.





## Conferencia del Padre Andrés Fétis SM.

En las sesiones de la mañana, el Padre Andrés Fétis nos compartió su conferencia titulada "Con Guillermo José Chaminade y Adela de Trenquelleón, misioneras en un mundo nuevo".

El Capítulo quedó muy agradecida por lo iluminadora de su ponencia, la que abarcó puntos tan importantes como:

Una aldea reorganizada

Economía y justicia social.

Nuevos poderes y libertades

El hombre en busca de sí mismo y de Dios. Carisma y misión.

Por una nueva misión animados por la fe.

Luchar contra la ignorancia religiosa.

Por un mundo más justo.

Una comunidad mariana

Proceso de discernimiento de Gobierno y de elección de Superiora General.

La facilitadora, la hna. Victoria, nos ha dado una motivación con criterios a tener en cuenta en este momento tan importante, las Capitulares han entrado en periodo de discernimiento personal y luego comunitario para las elecciones en la tarde.

http://www.fmi-adele.org/ , marianistas.cl y en Facebook



2